

Edición del Miércoles, 08-Jun-11					Usuario	Hemeroteca	Fuente				
INICIO	CEUTA	MELILLA	MARRUECOS	FORO FARO	MULTIMEDIA	BLOGS	SERVICIOS	ESPECIALES			
Editorial	Política	Cultura	Sociedad	Economía	Educación	Sanidad	Tribunales	Medio Ambiente	Sucesos	Deportes	Dominicales

ESTAS EN: [CEUTA](#) ▶ [SOCIEDAD](#) ▶ ENTREGA DE DIPLOMAS A NUEVOS GRADUADOS DEL AULA DE MAYORES

Entrega de diplomas a nuevos graduados del Aula de Mayores

Martes, 07 de Junio de 2011 11:22, J.M.G.

Me gusta



reduan benzakour Alumnos del Aula de Mayores perteneciente a la Universidad de Granada con las autoridades peresentes en el acto.

ANTERIOR 1 of 2 SIGUIENTE

La séptima promoción del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada se graduó en la tarde de ayer en nuestra ciudad. Presentes en el acto estuvieron Cristina Bernal -viceconsejera de cultura-, José Ramón Galindo, decano de la Facultad de Humanidades, José María Roa (subdirector del Aula) y María Remedios Fortes (coordinadora del Aula).

Miembros del Aula de Mayores llenaban ayer el Palacio Municipal lugar elegido para cerrar el curso 2010-2011 y el que se iban a entregar los diplomas para los asistentes durante este último curso y para aquellos que han logrado la graduación en la séptima promoción, que comenzó hace tres años y que finalizan hoy con la última clase programada.

Antonio Barrientos, Marisol López de Soria, María Rodríguez, Africa Alfonso y María Estrella Pérez han sido los alumnos que han logrado este año terminar los tres años de estudio.

José María Roa, subdirector, señaló que "es muy grato volver a esta ciudad y poder llevar a cabo un nuevo acto de clausura".

También la viceconsejera Cristina Bernal se dirigió a los presentes para "darle las gracias a todos los alumnos del Aula Permanente por su esfuerzo. Vuestro entusiasmo se transmite a todos. Debo acordarme también de Aulace que no se cansa de hacer cosas y que no han defraudado a nuestro amigo fallecido José Ferrero. Tampoco me puedo olvidar del esfuerzo de María Fortes que impregna con su dulzura a todo lo que hace". También destacó que gracias a la colaboración de la Ciudad y la Universidad el campus será una gran realidad en los próximos años, que le deberá dar una gran dimensión a Ceuta.

Ramón Galindo dio la enhorabuena "a los alumnos que se gradúan hoy. Lo que comenzamos hace siete años es hoy una gran realidad al trabajo de muchas personas. Debo intentar que este aula llegue a más alumnos, intentar llegar a las diferentes barriadas de la ciudad".

También se agradeció la colaboración de IEC y al diario El Faro por su colaboración en mucho de los proyectos que realiza esta Aula Permanente de Formación Abierta destina a alumnos mayores de 50 años.



ENCUESTA GENERAL

Cree que el incremento en la bonificación de la Seguridad Social en Ceuta y Melilla traerá más empleo?

- Sí
- No

VOTAR

[Ver detalles](#)

COMPARTIR Me gusta

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña ENTRAR

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).

nombre email

¡Síguenos y llévate GRATIS
esta magnífica Cámara fotográfica

CANON POWERSHOT A495!

facebook

El Faro DIGITAL sortea un **PACK de fotografía** entre sus seguidores en Facebook

Cámara de fotos Digital CANON A495
+ Tarjeta de memoria SD de 2GB
+ Funda CANON DCC-480

¡PARTICIPA y gana!